

# OL STRABAG ARTAWARD INTERNATIONAL

**PRESSEINFORMATION / PRESS RELEASE**

**MICHA PAYER UND MARTIN GABRIEL**  
collective

**Vernissage / Opening: 27.01. 2010, 18:30**  
**ARTLOUNGE, STRABAG HAUS, Vienna**

Begrüßung / *Salutation*: Theodor Klais, STRABAG AG  
Zum Werk / *About the work*: Ursula Maria Probst,  
freie Kuratorin und Kunstkritikerin, *curator, art critic, Vienna*  
Ausstellungsdauer / *Exhibition*: 28.01.-18.02.2011



Candy, Bleistift und Buntstift auf Papier, 50x50 cm, 2010

Die Theorie, dass die Psyche wie auch der Körper einen langen Evolutionsprozess hinter sich hat, der sich in Form eines kollektiven Unbewussten und in archetypischen Bildern manifestiert, gibt Anlass dazu, kollektives Bildmaterial genauer zu untersuchen. All die Bilder, die in uns gespeichert sind und solche, die uns aktuell umgeben, finden in unseren Zeichnungen zusammen - als Zeichen, als Symbole, als Fragen, als Kommentare, als Benennungen und Bedeutungsvertauschungen und als Anregung, den eigenen Bildern entgegenzutreten. Micha Payer und Martin Gabriel

*The theory that the psyche has like the body a long evolution process behind itself, which manifests itself in form of a collective unconsciousness and in arch-typical pictures, gives reason to examine collective pictorial material more exactly. All the pictures, which are stored in us and such which surround us actually, find in our*

*drawings together - as signs, as symbols, as questions, as comments, as designations and the change of meanings and as suggestion, to face the own pictures. Micha Payer and Martin Gabriel*

**Der Strabag Artaward International** - Kunstförderungspreis der Strabag SE für Malerei und Zeichnung - gilt als einer der höchst dotierten Preise eines österreichischen Unternehmens für bildende Kunst und richtet sich an die jüngere Künstlergeneration bis vierzig Jahre. 2009 bis 2011 sind Künstler aus Österreich, Ungarn, Tschechien und der Slowakei teilnahmeberechtigt. Der Strabag Artaward International ist mit 15.000 Euro dotiert. Zusätzlich werden vier Anerkennungen in der Höhe von je 5.000 Euro vergeben. Nach der Preisvergabe und der Gesamtausstellung aller prämierten Werke, präsentiert jeder der fünf ausgezeichneten Künstler seine Arbeiten in einer Einzelausstellung in der Strabag Artlounge in Wien. Sammlungsankäufe werden getätigt und die mit einem Preis bedachten Künstler zu einem artist-in-residence- Aufenthalt im Strabag Artstudio im Strabag Haus, Wien eingeladen.



Fenster zum Garten, Bleistift und Buntstift auf Papier, 100 x 150 cm, 2009

**The Strabag Artaward International** - art subsidy prize of Strabag SE for painting and drawing - is one of the largest grants from an Austrian company for the visual arts. It is intended for the younger generation of artists up to the age of forty. From 2009 until 2011, artists from Austria, Hungary, the Czech Republic and Slovakia are eligible to participate. The Strabag Artaward International is endowed with 15.000 euros. In addition to the first prize, four awards of recognition worth 5,000 euros each are also bestowed. After the award ceremony and a group exhibition of the winning works, each of the five chosen artists will present their works in an individual exhibition at the Artlounge in the Vienna Strabag Building. Acquisitions for the collection will be made and the award-winning artists are then invited to stay as artists-in-residence at the Strabag Artstudio in the Vienna Strabag Building.

Wir ersuchen höflich um Ankündigung oder redaktionellen Beitrag und würden uns über Ihren Besuch sehr freuen. Fotos der Preisvergabe senden wir Ihnen gerne auf Anfrage.

*We politely ask for editorial announcement. If you would like to use press images, please call us or write a short email. Guided tours at the Vienna Strabag Building (Artlounge, Gironcoli-Sculpture Hall, Artcollection, Artstudio) are possible by appointment.*

Strabag Kunstforum, A- 1220 Wien, Donau-City-Straße 9  
Tel: +43/(0) 1/22422 -1849, Fax: 43/(0) 1/ 22422 - 1847  
Email: kunstforum@strabag.com  
www.strabag-kunstforum.at







**Micha Payer**

1979 geboren in Wolfsberg, Kärnten, A

**Martin Gabriel**

1976 geboren in Linz, Oberösterreich, A

Micha Payer und Martin Gabriel

2001-03 Akademie der bildenden Künste Wien,

Prof. Renee Green, Marina Grzinic, A

2001-06 Universität für angewandte Kunst Wien,

Prof. Brigitte Kowanz, A

2004/05 Academie voor beeldende Kunst Arnhem (ArtEZ), NI

2005 Fred Adlmüller – Stipendium

2006 Sofie und Emanuel Fohn – Stipendium

2007 Preis der Anni und Heinrich Sussmann – Stiftung

2008 T-Mobile Atelierstipendium

2009 Preisträger des BA-Kunstpreises Kärnten,

Galerie Freihausgasse, Villach, A

Atelierstipendium Krumau des BMUKK

2010/11 Atelierstipendium Chicago des BMUKK

Leben und arbeiten in Wien, A

**Ausstellungen (Auswahl)**

2010 Zeichnungen, Kunstpavillon, Innsbruck, A

Nadelstich ins Universum, Künstlerhauspalais Thurn und Taxis, Bregenz, A

Vom Küchendunst zur Tafelkunst, Stadtgalerie Klagenfurt, A

Nadelstich ins Universum, Galerie im Traklhaus, Salzburg, A

Strabag Artlounge, Preisträgerausstellung Artaward 2010, A

megacolonne, MUSA, Wien, A

2009 BA-Kunstpreis Kärnten, Galerie 3, Klagenfurt, A

2008 Micha Payer & Martin Gabriel, Christine König Galerie, Wien, A

Urban jealousy, 1st International Roaming Biennial of Teheran, Iran

Displace, Frauenmuseum, Bonn, D

2007 Displace, Fotohof, Salzburg, A

Matilde, showroom 6, Riga, Lettland

2006 Scharfes Auge, Galerie Christine König, Wien, A

All night long, Galerie Christine König, Wien, A

[www.christinekoeniggalerie.com](http://www.christinekoeniggalerie.com)